

# BIG ISSUE

## Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 23, 2023 - 13:42



*Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Kalibunder, 23 Oktober 2023 - Malam hari Minggu yang gelap tidak menghentikan semangat pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di wilayah Kalibunder. Pada tanggal 22 Oktober 2023, pukul 23.30 WIB, Anggota jaga Spkt I Polsek Kalibunder dengan penuh dedikasi melakukan patroli biru guna

mencegah terjadinya tindak pidana di wilayah Polsek Kalibunder.

Patroli tersebut dipimpin oleh Aipda Deni Nurjaman dan didampingi oleh Bripta Ruddy Nurdjaman. Mereka bergerak ke seluruh wilayah Kecamatan Kalibunder dan sekitarnya dengan tujuan jelas: memastikan keamanan warga dan mencegah potensi tindak pidana.

Sasaran dari giat patroli biru ini adalah antisipasi terhadap berbagai tindak pidana, termasuk curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), serta aktivitas yang terkait dengan geng motor, senjata tajam, dan premanisme.

Dengan semangat tugas yang tinggi, para petugas melakukan patroli secara intensif, memantau setiap sudut wilayah, dan mengawasi aktivitas malam. Mereka bertekad untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan masyarakat Kalibunder agar tetap aman dari ancaman tindak pidana.

Dalam giat patroli ini, dokumentasi yang mendukung telah tersedia sebagai bukti nyata kehadiran dan tindakan pihak kepolisian. Kapolda Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyatakan bahwa langkah-langkah seperti ini merupakan bentuk nyata komitmen Polsek Kalibunder untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada seluruh masyarakat.

Melalui patroli biru ini, Polsek Kalibunder berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, di mana warga dapat hidup tanpa rasa takut. Masyarakat diharapkan juga dapat mendukung upaya-upaya kepolisian dalam menjaga keamanan wilayah ini.